



El año comienza con el impulso de las obras por el 330 aniversario de la ciudad de Matanzas a cumplirse en octubre del 2023 conducido por la primera secretaria del Partido Susely Morfa González y el Gobernador Mario Sabines Lorenzo.

Matanzas busca desatar las fuerzas productivas y eliminar las trabas que impiden crear más bienes, servicios y obras para el pueblo.

Sabines Lorenzo explicó durante el intercambio con las entidades

implicadas convocó a resaltar la historia, embellecer los espacios de la ciudad, estableciendo servicios con productos para mantenerlas de cara al pueblo.

Argumentó que las instalaciones deportivas en el área del Viaducto hay que darle vida, explotar las playas y ríos dentro de la ciudad.

El coordinador que atiende la construcción en el Gobierno Provincial del Poder Popular Hidovaldo Díaz presentó las acciones a realizar por las entidades durante la próxima etapa.

Comunales propone el mantenimiento y arreglo de las entradas y salidas de la ciudad; los parques infantiles, reparación del puente Calixto García conocido popularmente como puente Tirry, vallas significativas con fotos de la ciudad, jardinería, el parque de la terminal, la señalética e iluminación de la ciudad.

Salud con obras como cambiar el entorno del pediátrico y el Parqueo del Faustino.

En Cultura se trabaja en el Teatro Velasco, la Biblioteca Pública Provincial Gener y Del Monte y el mantenimiento de la Sala White.

La Dirección de Deporte revisa el mantenimiento de los biosaludables, la academia de pelota, hasta donde se avanzará en el Ateneo deportivo y las luces del estadio "Victoria de Girón", también en el plan otros organismos tendrán obras de impacto como Vivienda, Educación, Alimentos, Acueducto con la eliminación de salideros y Justicia con el Palacio de los Patrimonios

Matanzas como destino turístico se proyecta la realización de un mirador, un barco flotante con servicio de cafetería y la cervecería de la provincia.

Morfa González instó a cuidar todo lo que se haga, en especial el parque de la Libertad, la continuidad de la Calle del Medio y la Plaza de la Vigía, expresó que el municipio Matanzas por ser la cabecera provincial tiene una responsabilidad, un compromiso con el pueblo y con la matanceridad en defensa del patrimonio.